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Prefeito Horácio Brasil juntamente com Vereador Joir Isolabela,
Secretario de indústria e comércio Pedro Paulo e Secretário de turismo e desporto Assis
Marcos, projetaram uma cobertura para nosso calçadão,

      

 um projeto amplo e moderno que engloba arquibancadas, paisagismo e muita funcionalidade.
Este espaço servirá para realização de feiras como a FEICASSIS, FEAGRO, diversos eventos
culturais,além de exposição de produtos coloniais e artesanais.O valor total da obra é de 500
mil reais, emenda do Deputado Paulo Pimenta.

  

 

  

 

  

Enviado por Lindomar Guareschi - ASCOM - PMSFA.
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